



# 10月 ひよこぐみだより

R5. 11. 1(水) 工藤静

## バスケットボールで遊んだよ

10月のねらいは、1歳児「簡単な言葉や身振りで、自分の思いや要求を伝えようとし、伝わった喜びを味わう」

0歳児「保育士とのかかわりの中で喃語や仕草で思いを伝え、受け止めてもらう喜びや満足感を味わう」でした。遊びの中でやりとりを覚えたり、自分の思いを言葉や仕草で伝えたりしながら楽しんでいます。友達や保育士とかかわりながら、遊びを楽しむ子ども達の様子をご覧ください。



ボール遊びをしていた、ねむちゃんと芽来くん。バスケットゴールを見つけて、ボールを投げ始めました。ねむちゃんがシュート！！見事にゴールネットに入りましたが、ボールが大きかったので、下に落ちて来ません。それに気づいた芽来くん、どうにかボールを取ろうと頑張っていましたが、押しても叩いてもボールは落ちて来ません。近くにいた保育士に「ん～」と助けを求めてきたので、『取って』って言うんだよと教えると、「取って～」と話し、ボールを取ってもらうと、今度は自分でボールを入れようと挑戦していました。こうした日々のやりとりの中で、言葉を覚えて、やってほしいことや自分の思いを少しずつ話せるようになってきています。

## おままごと



包丁で  
トントン・・・



結月ちゃんは、芽来くんとねむちゃんの遊びを真似して、お玉で混ぜ混ぜ・・・

いっぱい飲んでね



ハイハイで前に進むことができるようになった成琉くん。ほしい玩具に一直線！玩具を手にして、感触や形を確かめながら遊んでいます。



## さつまいも掘り



見て～！お芋！

何だろう？



よいしょ・・・

自分でとれた



さつまいも掘りを見に畑に行くと、こあら組、きりん組さんが一生懸命さつまいもを掘っていました。収穫したさつまいもが並べられていて、興味津々！！手に取ってみたり、触ったりして楽しむ芽来くんとねむちゃん。「おっさい！」「ちっちゃい」とさつまいもを見ながら話す芽来くん。ひよこさんもおいで～と誘われて、さつまいも掘りに挑戦しました。保育士と一緒に「よいしょ、よいしょ」とつるを引っ張って、さつまいもを収穫することができました。収穫を通して、大きさの違いや生えている様子を知ることができたようです。